

Pfaffenhofen

Metal-Festival im Atlantis

25.09.2019 | Stand 02.12.2020, 12:59 Uhr

Pfaffenhofen (PK) Ein Metal-Festival bei freiem Eintritt gibt es am kommenden Samstag in Pfaffenhofen: Im Jugendzentrum Atlantis (am Eisstadion) findet im Rahmen der Onstage-Konzertreihe der "Crewsade Of Metal 2019" statt.

Er wird in diesem Jahr von der Stadtjugendpflege erstmals in enger Zusammenarbeit mit dem Verein MetalCrew Kultur ausgerichtet - und zwar deutlich größer und länger als in den vergangenen beiden Jahren. Neben lokalen und bayerischen Bands wie Pequod, Knockout Concept, Rotting Empire, Wanted Inc. , Soma oder der direkt aus Pfaffenhofen stammenden Gruppe Sacrifice In Fire zeigen auch internationale Gäste wie Hard Excess und Welicoruss, was sie können. Geöffnet ist das Atlantis am Samstag ab 12 Uhr. Der erste Auftritt startet kurze Zeit später, der letzte endet erst kurz nach Mitternacht. Der Eintritt ist frei, Spenden für die auftretenden Musiker sind laut MetalCrew aber ausdrücklich erwünscht und können am Einlass gegeben werden.

URL: <https://www.donaukurier.de/archiv/metal-festival-im-atlantis-2390541>

© 2022 Donaukurier.de